

Un líder radical argentino reclama una salida electoral

(IPS y AFP)

BUENOS AIRES, 31 de marzo.—Ricardo Balbín, veterano presidente de la Unión Cívica Radical, partido de orientación centrista, reiteró que las elecciones son necesarias para lograr un sistema democrático y afirmó que las exigencias de su partido no son "pretensiones personales o de grupos".

Balbín, en declaraciones publicadas en Mar del Plata, 400 kilómetros al sur de aquí, por el diario *La Capital*, admitió que constituye "un serio inconveniente" el hecho de que los partidos no son consultados para poner en marcha la organización nacional.

"Si vamos a una democracia representativa, la elección es necesaria", dijo el dirigente radical; pero aclaró que no se trata de un apresuramiento, sino de "empezar a organizarlo", porque "después vendrá la elección necesaria".

Después afirmó que "hay contradicciones en lo que se refiere a la propuesta política".

"Un comandante, al ratificar lo que había dicho su antecesor, dice que la propuesta es de ellos, la aprueban y no hay que consultar con nadie", señaló en alusión al jefe de la Fuerza Aérea. "Ahora, se le quiere dar una explicación a esta respuesta—añadió ambigua mente—. Por otra parte, los otros comandantes dicen que estas propuestas políticas se conocerán a mediados de año".

"¿Quién puede abrir juicio de cómo se va a hacer, si no hay el menor indicio, sino contradictorias expresiones?", se preguntó el político.

BOMBAZO EN UNA EDITORIAL

Una potente bomba estalló esta madrugada en el edificio de la editorial *Atlántida*, que publica revistas de actualidad (de línea política pro gubernamental) sin

que se registraran víctimas pero con un saldo de cuantiosas pérdidas, informó hoy la policía.

La explosión, que se produjo a las 1:05 locales, alarmó a un vasto sector de la ciudad próximo al puerto metropolitano—en el sur de Buenos Aires—, donde tiene su sede central dicha editorial.

Atlántida, una de las empresas periodísticas más antiguas de Argentina en el negocio editorial, publica semanarios de información general

con circulación masiva, algunos de ellos de gran éxito popular, como *Gente* o *El Gráfico*, que se caracterizan por su tendencia oficialista.

El artefacto, colocado en la puerta principal de acceso al edificio, arrancó de cuajo los pesados portones de hierro de la entrada, lanzándolos hacia el centro de la calzada en medio de grandes destrozos materiales.

Pedazos de mampostaría y numerosos vidrios volaron por el aire, mientras la onda ex-

pansiva causó daños casi totales en vehículos estacionados en las cercanías como así también en fincas linderas, indicaron testigos presenciales.

Otros testimonios revelaron que el artefacto posiblemente haya sido dejado en el lugar horas antes, ya que frente a la editorial se encuentra una playa de estacionamiento de automóviles perteneciente a la policía federal y a raíz de ello existe una fuerte custodia en la zona.

EXCELSIOR

Bombazo en una Editorial de Buenos Aires

BUENOS AIRES, 31 de marzo (AFP)—Una potente bomba estalló esta madrugada en un edificio de la editorial *Atlántida*, que publica revistas de actualidad (de línea política pro gubernamental) sin que se registraran víctimas, aunque sí cuantiosas pérdidas, informó la policía.

La explosión alarmó a un vasto sector de la ciudad próximo al puerto Metropolitano—en el sur de Buenos Aires— donde tiene su sede dicha editorial.

Entretanto, el ex candidato presidencial y jefe de la Unión Cívica Radical (UCR), Ricardo Balbín, reclamó al gobierno militar una convocatoria a elecciones nacionales.

En declaraciones publicadas por el diario *La Capital*, de Mar del Plata, Balbín dijo que las elecciones en Argentina "son necesarias para lograr un sistema democrático".

"Si vamos a una democracia representativa, las elecciones son fundamentales", expresó el líder político de 75 años, que fracasó cuatro veces en sus intentos de subir a la Presidencia del país.